

Düsseldorf, den 14.11.2017

Liebe Kinder der Paulusschule,

Nach unserer Abstimmung über den Freundschaftsbaum haben sich die Kinder der Paulusschule entschieden, dass der Freundschaftsbaum bleiben soll.

Daher haben wir uns im Schülerparlament einige Regeln hierzu überlegt und bitten Euch, diese mit uns gemeinsam einzuhalten:

1. Alle Schüler der Paulusschule gucken ab und zu während der Pause, ob jemand am Freundschaftsbaum einen Spielepartner sucht.
2. Jeder von uns Paulusschülern bietet sich auch mal als Spielepartner an.
3. Am Freundschaftsbaum sucht man ernsthaft nach einem Spielepartner.
4. Wir alle achten gemeinsam auf die Dekoration des Freundschaftsbaumes.

Wir Kinder aus dem Schülerparlament hoffen, dass alle Kinder den Freundschaftsbaum besser nutzen.

Daher bitten wir, die Regeln zu beachten!

Euer Schülerparlament

